## Morena y la sucesión en nueve estados



estabocaesmia20014@gmail.com//@JuanMDeAnda

o hay plazo que no se cumpla y, por fin, el partido Morena emitió ayer la convocatoria en la que se definen las reglas a las que se tendrán que apegar los aspirantes a cada una de las nueve gubernaturas que estarán en juego en 2024, incluida la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, considerado el segundo cargo más importante, electoralmente, después de la presidencia de la República.

Con los requisitos establecidos, los suspirantes se tendrán que registrar el lunes y martes de la próxima semana para posteriormente someterse a una encuesta interna, mediante un proceso similar al que se usó para elegir a Claudia Sheinbaum como coordinadora de los comités de defensa de la cuarta transformación, y cuyo resultado se dará a conocer antes del 5 de noviembre, fecha en que inician las precampañas para la presidencia y en algunas entidades que renovarán al Ejecutivo.

Después de la experiencia vivida en el proceso para seleccionar a su candidata presidencial, Morena tiene ante sí dos grandes retos: 1.- tener una paridad de género y 2.- lograr y garantizar la unidad entre quienes se apunten a la competencia, pues un nuevo conflicto interno dejaría muy mal parado al partido oficial, lo que podría ser aprovechado por el frente opositor para ganar más simpatizantes; y ese es un lujo que el oficialismo no se puede permitir.

Con las reglas del juego definidas y establecidos los requisitos, es cuestión de horas para que varios funcionarios y legisladores comiencen a renunciar a sus cargos, pues no se van a quedar con las ganas de competir por una de las nueve gubernaturas.

¿Logrará Morena mantener la unidad interna? Ya lo veremos.

## ¿SEVESTIRÁ DE NARANJA DAMIÁN ZEPEDA?

Esa es la pregunta que muchos, al interior del PAN se hacen, después de la fuerte critica que el senador por Sonora lanzó, tanto a su líder nacional, Marko Cortés, como a los dirigentes del PRI, Alejandro Moreno, y del PRD, Jesús Zambrano, luego de que la semana pasada fueran hasta Nuevo León a amenazar al gobernador Samuel García con usar su mayoría en el Congreso local, para no otorgarle licencia para separarse del cargo, en caso de que decida competir como candidato presidencial de MC en la elección de 2024.

Através de sus redes sociales, Damián Zepeda fue enfático y calificó como una locura la capaci-

dad política de los dirigentes del Frente Amplio por México, pues primero están duro y dale con invitar a Movimiento Ciudadano para que se sume, pero vana Nuevo León a amenazar que no dejarán competir a su aspirante... "¿Creen que con eso alguien se sumará? ¡Por Dios! ¡Dejen de estorbar!

Después de esta fuerte sacudida a los dirigentes del bloque opositor, muchos ya ven al senador Damián Zepeda cambiando la camiseta azul por la naranja.

Altiempo.

## REUNIÓN AMLO-PADRES DE LOS 43

Mañana, el presidente López Obrador recibe en Palacio nacional, a los padres de los 43 normalistas desaparecidos de Ayotzinapa; les dará a conocer toda la relatoría y las evidencias sobre el caso, a unos días del noveno aniversario de la trágica noche de Iguala.